

那覇国際高等学校

学校だより 第12号



1・2年生

第2回 仮装コンテスト



PTAの1学年会・2学年会と生徒会主催による「第2回那覇国仮装コンテスト」が10月11日の7校時に、1年生・2年生の各クラスにて行われました。各クラスで「仮装のテーマ」を決め、よりテーマに沿った仮装をしたクラスで順位が競われました。

勝つかレー&レク!

3年生



「カツカレーを食べるクラス」



「レクの様子」

「那覇国際25期生が各々の目標に向かって、元気に！自信を持って！受験にのぞめるよう激励する」を目的に、10月11日、PTA3学年会がカツカレーを準備し、激励の「勝つかレー・セレモニー」が行われました。また、食後は、学年レクであるバレーボールが行われレクを通して他学級との交流を図り、クラスや学年全体の団結を深める機会となりました。

卓球男子準優勝!



県卓球協会主催の「県高校新人選手権大会」が9月22・23日に実施され、男子シングルの部で外間政宏(2年7組)が準優勝、國仲峻平(2年8組)が3位になりました。また男子ダブルスの部で外間政宏(2年7組)と親泊杜築(2年8組)が準優勝しました。

女子ハンド3位!



9月21日、「県高等学校ハンドボール選手権大会」が実施され、本校女子ハンド部が準決勝で、優勝した浦添高校に競り負け、3位となりました。

将棋大会



2年7組の邊土名朝日です。優勝できて良かったです。考えられる時間が短かったのも良い経験になりました。今回は三年生のいない新人大会なので、全国でも入賞できるように頑張ります。

優勝!

「第48回県高校文化連盟囲碁将棋秋季大会」が9月21日に実施され、本校の邊土名朝日さん(2年7組)が将棋の個人男子の部で見事、優勝しました。邊土名さんは来年1月に実施される全国大会(長崎市)へ県代表として派遣されます。

今後の行事予定

- 10月
 - 16日(水) 1学年集会
 - 17日(木) 1学年進路集会
全体清掃・WAX作業
 - 18日(金) 県新人大会推薦式
県職員採用試験会場作成
大学別模試(3年希望者)
 - 19日(土) 必修小論文模試
 - 22日(火) 中学生向け学校説明会(午後)
 - 24日(木) 全体清掃
 - 25日(金) 読書週間(～11月8日)
 - 28日(月) 3年模試先行実施日
 - 29日(火) 制服(ブレザー)販売(1年)
 - 30日(水)
- 11月
 - 1日(金) 3年模試先行実施日

県英語スピーチ大会 第3位!

The 59th All Okinawa Senior High School English Speech Contest

沖縄県高等学校英語教育研究会主催による「第59回高校生英語弁論大会」が9月20日に実施され、本校の砂川陽菜多さん(3年6組)が見事、3位に輝きました。

3年6組の砂川陽菜多です。英語スピーチコンテストでの3位入賞は、非常に嬉しく、これまでの努力が報われたと感じています。今後はさらに英語力を高め、英語を強みにしていきたいです。貴重な経験をさせていただきありがとうございました。



合格体験記 11 (千葉大学教育学部小学校コース 一般前期)

(1)この大学(学科)を選んだ理由
千葉大学教育学部を志望した理由は3つあります。一つ目は、千葉大学は総合大学であることです。総合大学は単科大学と比べると学部が多いため、交流を通して自分の価値観や考え方を広げたり新しい発見がよりたくさんあると思いました。二つ目は、全学部留学が必須であることです。留学を通して異文化交流や異文化理解を経験して、これから社会に出て考えが異なる人とのコミュニケーションをする時に生きると思いました。留学が中学校からの夢でもあることも志望理由の一つです。三つ目は、千葉大学教育学部は教育実習がとても豊富であることです。早い段階から教育現場に関われるので、将来教員になった時に大きく活かせると考えました。さらに、実習先の教育者の方とたくさん関わる機会があるため、将来のキャリアの人間関係に役立つと思いました。

(2)高校在学中の勉強方法について
・課題は早めに全て提出
・全てのテストで8割目指す
・定期テストは2週間前から勉強
・苦手をなくせるように努力する
・毎日勉強する

(3)高校在学中の勉強以外の生活について
・体育のリーダーとか積極的にする
・英検を取る
・部活も一生懸命に
・頭いい人の勉強の仕方、授業の受け方を真似する
・自分と同じかそれ以上の受験に対する情熱を持つてる人を見つけて一緒に勉強

(4)後輩へのアドバイス
勉強する習慣を早い段階からつけておけば受験勉強も苦じゃなくなるかも！第一志望を一途に！絶対諦めない。放課後学校で勉強することがおすすすめ！自分に合った勉強のやり方を早めに見つける！

本校24期生(令和6年3月卒業) 女性

名言・名句

'Shogun' taught me that when people work together, we can make miracles. We can create a better future together.

「将軍」は、人々が協力するば、奇跡を起こすことができるということを教えてくださいました。私たちは一緒により良い未来を創ることができるのです。



【解説】これは9月15日に開催された米国テレビ界の「アカデミー賞」とも言われる最高峰の賞「第76回エミー賞」の授賞式で、「SHOGUN将軍」がエミー賞史上最も18部門制覇の快挙を成し遂げた際に主演を務めた真田広之氏が述べた言葉である。